

Weihnachtszeit an der Deutschen Schule zu Porto

Vorweihnachtszeit in den Gruppen:

In der Vorweihnachtszeit herrschte an der Deutschen Schule zu Porto eine besonders stimmungsvolle Atmosphäre. In allen acht Gruppen wurde die Adventszeit mit viel Freude und Engagement gestaltet. Adventskränze schmückten die Gruppenräume, und jeden Morgen wurde gemeinsam eine Kerze angezündet und das Lied „Advent Advent ein Lichtlein brennt“ gesungen.

Die Kinder öffneten mit großer Spannung ihre Adventskalender und zählten die Tage bis Weihnachten. Begleitet wurde diese Zeit von vielen Weihnachtsliedern, wie zum Beispiel: „Ich schneide heute Sterne aus“ oder „Oh Tannenbaum, oh Tannenbaum“ die in allen Gruppen gesungen wurden und für eine festliche Stimmung sorgten.

Bastelangebote, Gespräche über weihnachtliche Bräuche in Deutschland wie zum Beispiel das Stiefel vor die Tür stellen beim Heiligen St. Nikolas wurden besprochen. Das gemeinsame Beisammensein machte die Vorweihnachtszeit zu etwas ganz Besonderem.



Die Weihnachtsfeier:

Der Höhepunkt der Adventszeit war die gemeinsame Weihnachtsfeier aller Gruppen, zu der auch die Eltern herzlich eingeladen waren. Die Feier wurde im Vorfeld intensiv geprobt und fand schließlich in der Mensa auf einer festlich geschmückten Bühne statt.

Das Programm war abwechslungsreich und liebevoll gestaltet:

- Eine Gruppe Kinder begeisterte das Publikum mit einem Tanz zum Lied: „Zauber der Nacht“
- Eine weitere Gruppe führte ein Theaterstück auf.
- Die Vorschulkinder trugen ein Weihnachtsgedicht vor. „Da kommt ein Mann“
- Zum Abschluss sangen alle Kinder gemeinsam, was für einen besonders weihnachtlichen Moment sorgte.

Die Weihnachtsfeier war ein gelungenes Fest voller Gemeinschaft, Freude und weihnachtlicher Stimmung und bildete einen wunderbaren Abschluss unserer Praktikums- und der Vorweihnachtszeit an der Deutschen Schule zu Porto.

